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VERBALE N.  229  del 04 Dicembre 2020                            Approvato in data 09 Dicembre 2020 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot. 142 /2017-2022 del 27/11/2020 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30   

 

ORARIO INIZIO SEDUTA  -09:39- 

CONSIGLIERI PRESENTI  ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 

P 09:39 11:20 ______ ______ ______ ______ 

Cancilla                Roberta 

 

P 09:39 11:20 ______ ______ ______ ______ 

Di Pisa                  Carlo A ______ ______ ______ ______ ______ ______ 

Orlando                Caterina 

 

P 09:39 11:20 ______ ______ ______ ______ 

Randazzo             Antonino          

 

P 09:39 11:20 ______ ______ ______ ______ 

 

VERBALE 

Inizio seduta ore 09:39 

L’anno duemilaventi, il giorno quattro  del mese di Dicembre, giusta convocazione  

del  Sig. Presidente  Prot. 142 /2017-2022 del 27/11/2020, si riunisce la IV  

Commissione Consiliare Permanente, in modalità telematica con collegamento a 

distanza, per l’esame dei punti posti all’ordine del giorno della convocazione  

precedentemente citata. 

 

Alle ore 09:39  , prima convocazione, il Presidente Giovanni Inzerillo, assistito dal 

Segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, al termine del 

quale risultano presenti i Cons.ri Roberta Cancilla, Caterina Orlando, Antonino 

Randazzo e Giovanni Inzerillo presenti 4  su 5. 

 

Constatato il numero legale  il Presidente Giovanni Inzerillo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Si da atto che è collegato in video conferenza il Dr. Ferdinando Ania per i servizi 

cimiteriali. 

 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4
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Tutti i presenti danno il consenso alla registrazione. 

 

Il Segretario comunica che l’Ass. Prestigiacomo a inviato comunicazione di non 

potere partecipare in quanto impegnata in altra video conferenza con il Capo di 

Gabinetto. 

 

Il Capo Area Dr. Nicola Di Bartolomeo  non sarà presente perché non di 

competenza della sua area. 

 

Il Presidente chiede al Dirigente del servizio cimiteriale se ha  notizie sullo stato 

dell’arte del revamping del forno crematorio  esistente al cimitero dei Rotoli. 

 

Il Dr. Ania conferma di avere partecipato a diverse riunione indette dal Capo di 

Gabinetto Dr. Pollicita, con la partecipazione del Capo Area Arch. Di Bartolomeo 

e la D.ssa Rimedio, il capo di Gabinetto ha dato una serie di istruzioni alla edilizia 

pubblica per fare delle valutazioni di ripristino del forno. 

 

Si collega il Dr. Calogero Miserendino del servizi cimiteriali che da il consenso 

alla registrazione. 

 

Il Dr. Miserendino conferma quanto detto dal Dr. Ania ed aggiunge che già nel 

mese di Aprile sono stati richiesti diversi preventivi a ditte specializzate e la spesa 

di ristrutturazione poteva essere introno alle 160/180 mila euro per tornare ad 

avere un forno nuovo sicuro e perfettamente utilizzabile. 

 

Per una serie di valutazioni l’amministrazione si è orientata  sui forni mobili e  su 

questo si sono fatte indagini conoscitive, oggi si ci è reso conto che per la 

legislazione attuale questi forni mobili non possono essere utilizzati in Italia. 

 

Il Dr. Miserendito conferma che la competenza è dell’ufficio tecnico ed allora è 

stato nominato dal Capo Area Di Bartolomeo l’Ing. Riccio dei lavori pubblici, per 

la rifunzionalizzazione del forno crematorio nel cimitero di Santa Maria dei 

Rotoli. 

 

La Commissione chiede se, documentalmente, è stato mai abbandonata l’idea del 

revamping del forno esistente. 

 

Il Dr. Ania e Miserendino confermano che non esiste nessun atto di revoca al 

revamping del forno crematorio. 

 

Il Presidente valuta che il revamping del  forno crematorio, non è solo un 

problema tecnico ma è anche  politico. 

 

Il Presidente, ringrazia i Dirigenti presenti per le notizia date sul revampig e 
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chiede  di  conoscere come va smaltito la tipologia di rifiuti da estumulazione, lo 

zinco, altamente inquinante e il legno di bare. 

 

Lo  smaltimento dello zinco  viene raccolto in cassoni dagli operai RESET in 

località protetta e sorvegliata ma spesso viene inserito, illecitamente, altro 

materiale,  ciò comporta il rifiuto del trattamento con notevoli spese a danno 

dell’amministrazione. 

 

L’Amministrazione ha messo in mora la RESET invitandola ad un maggiore 

controllo sul materiale che viene inserito nei cassoni, nell’ipotesi contraria verrà 

addebitato a RESET il maggiore danno causato all’Amministrazione.  

 

Alle ore 10:37 il Presidente ringrazia della collaborazione i Dottori Miserendino 

ed Ania della collaborazione data  e li congeda. 

 

Si apre un ampia discussione politica sull’argomento trattato al termine del quale 

la Commissione decide di inviare nota con allegata videoregistrazione odierna al 

Sig. Sindaco e di richiedere al  Presidente del Consiglio, di valutare l’opportunità 

di indire una riunione  di Consiglio Comunale, alla presenza del Sig. Sindaco, 

degli Assessori  e degli uffici di competenza, sulle problematiche del revamping del 

forno crematorio  esistente nel cimitero di Santa Maria dei Rotoli. 

 

La  Consigliera Cancilla e il Cons. Randazzo chiedono di riconvocare tutti gli 

attori per mettere un punto fermo sulle competenze e responsabilità di ogni 

singolo invitato sul problema cimiteriale. 

 

Si Conferma la convocazione per giovedì 10 p.v. al Cimitero dei Rotoli. 

 

Il Segretario comunica che La Confcooperative Sicilia - Sede territoriale di 

Palermo, chiede un urgente incontro in merito al Regolamento dei Beni 

Confiscati".  

 

Il Presidente dispone di rispondere che verranno convocati nel più breve tempo 

possibile, secondo gli impegni già presi dalla commissione. 

 

Si dà anche notizia che la Commissione è stata convocata per partecipare alla 

conferenza di servizi dall’Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia 

Occidentale  sul “Piano di Raccolta dei rifiuti prodotti dalle navi approdanti nel 

porto di Palermo , per giorni 15 p.v. , il regolamento è stato inoltrato ai Sigg.ri 

Consiglieri per la valutazione e osservazione. 

 

Il Presidente dispone di rispondere che la Commissione sarà presente in via 

telematica. 

 

Alle ore  11:20  il  Presidente  dichiara chiusa la seduta. 
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La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è  

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link                                               

 “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “. 

 

 

 

            Il  Segretario                                                        Il Presidente                       

     (Giovanni Chiaramonte)                                  Cons. Giovanni Inzerillo     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fine riunione ore 11:20 
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